
やさしい日本語実務研修
～伝わる情報発信・ちらしの作り方編～

「一方的に伝える情報発信から、相手にしっかり伝わる情報発信に」

伝わりやすいちらしとはどんなものか、一緒に考えてみませんか？
本研修では発信したい情報の整理の仕方や、デザインやレイアウトのコツ、

キャッチコピーやテキストを考える際に気をつける点などについてご紹介します。

日時 2025年 7月 9日 (水 ) 14:30 ~ 17:00 

場所 新宿NSビル 3階 会議室3-J
（新宿区 西新宿 2-4-1）

無料参加費 30名定員

対象 外国人向けの情報発信やちらし作成を担当する公的機関職員等

［問合せ先］ 多文化共生課 やさしい日本語普及啓発事業担当
　　　　　  TEL: 03 - 6258 - 1238　MAIL: yasanichi@tokyo-tsunagari.or.jp
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下記の申込フォーム、またはQRコードよりお申し込みください。
https://forms.office.com/r/AUXjzJ3wcP申込方法

申込締切 2025年 6月30日（月）

過去の研修参加者の声（一部抜粋）
• 講師の方が広報物作成を行う際の視点や気をつけるポイントを実例を示しながら非常に具体的にご説
明くださり、また、外国人講師の方からは当事者目線のコメントを頂き、多くの気づきを得られました。

•「ちらし」の作り方の研修でしたが、ちらしの枠を超えて、外国人の方に情報を伝えるにはどうした
らよいか、作成のポイント、工夫、良い例・悪い例、周知の仕方など内容が盛りだくさんで、とても
勉強になりました。

• 何度かやさしい日本語の研修を受講させていただきましたが、今までで一番実務に活かすことができ
そうで大変ありがたかったです。

TIPS やさしい日本語コーナー
東京都つながり創生財団が運営する
ポータルサイトです。
やさしい日本語の活用事例や調査報告書、
役立つツールなどを紹介しています。
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